
Aos trinta de maio de dois mil e vinte e três, reuniram-se nas dependências da Secretaria
Municipal de Assistência Social, o Conselho Municipal da Assistência Social,
compareceram a presidente Gessica Celeski, e os demais representantes: Natiele
Ourique, Maria Salate Stohr, Clarice Augustin, Marta Femandes Rodrigues, Valéria
Cristina Tissato, contou-se com a presença da psicóloga Isadora Guareski Montari e a
secretária executiva Thaís Francisco. A secretária deu inicio a reunião posicionando as

pautas a serem discutidas: Aprovação da ata anterior; solicitação de serviços e recursos

humanos para a assistência; Prestação de contas do segundo semestre de dois mil e vinte
um relacionado aos Kits Natalidades e a organização da 14" Conferência Municipal de

Assistência Social. No que refere a solicitação de serviços e recursos humanos para a

assistôncia social, Natiele Ourique relatou sobre a reunião realizada no mesmo dia com
a Rede de Proteção, em que foi ressaltado e constatado a necessidaile de um motorista
para a Assistência Social, visto que a demanda está crescendo na cidade e por lei os

profissionais da assistência não devem exercer a função de motorista" o que pode
ocasionar em penalidades para o município, sendo assim, expressou ser de extrema
importância a inserção em posterior Concurso Público de São Jorge D'Oeste da vaga e,

por cuÍto periodo e de imediata atenção, contratar alguém para ocupílr o cargo. Por
unanimidade todos concordaram com a proposição- Dando sequência, a secretária
executiva posicionou a importância de termos convênios com os hotéis da cidade, para
abrigar de forma temporária e segura pessoas em situação de alta vulnerabilidade, visto
que a cidade é de pequeno porte, não tendo instituições que asseguÍariam proteção a
essas pessoas. Relatou que há incidência de casos de violências e as vítimas não
possuem um lugar seguro para ficar. Todos concordaram e Gessica Celeski ficou de

verificar os trâmites legais para licitar parcerias com os serviços de hospedagem do

território. Dando sequência, Natiele comunicou que a 14" Conferência Municipal de

Assistência Social estava prevista para esse ano. apresento os respectivos nomes para a
Comissão Organizadora da 14" Conferência Municipal de Assistência Social, dentre
eles: Caroline Stodulny Andrade, Clarice Madalena Augustin, Géssica Aparecida
Celeski, Isadora Guareski Montari, Maria Salete Stohr, Natiele Ourique Silva, Silvana
Santos e Thaís Francisco. Foi exposto que a data prevista para esse ano seria no dia
vinte e nove de juúo de dois mil e vinte e três. Nada mais havendo para tratar no
momento, eu Thaís Francisco. secretária e4ecutiva dos conselhos, dou por encerrada
esta A fA com a assinaÍura dos presentes. J{
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